



朝晩は気温も低くなり、秋から冬へと季節が移り替わろうとしています。園の入り口にはイルミネーションがキラキラ輝いています。子どもたちは、「キラキラ、きれいだね。」と言いながら、目を輝かせて楽しそうに見てています。

11月はお遊戯会に向けて、どのクラスも練習を頑張っていました。リハーサルで衣装を着て喜んでいる子も多かったです。11月29日の本番を楽しみにしてくださいね。

これから本格的に寒くなりますが、手洗い・うがい・消毒など感染症予防に努めていきましょう。



～12月の行事予定～

- 3日(水) 避難訓練
- 5日(金) 幼児体操
- 8日(月) 身体測定(以上児)
- 9日(火) 身体測定(未満児)
キッズダンス
- 13日(土) もちつき
親子陶芸教室(ひまわり)
- 18日(木) ひまわり組クッキー作り
- 19日(金) クリスマス会
- 20日(土) 園内開放
- 22日(月) 信子先生の読み聞かせ
(0~3歳)
- 23日(火) 信子先生の読み聞かせ
(4・5歳)
- 25日(木) 幼児体操

～11月のかつめっこ様子～

ひまわり→11月は行事がたくさん、ちょっと忙しいひまわりさんでした。親子クッキングでは、一緒に包丁やピーラーを使って野菜の皮をむいたり切ったり、やきいもを親子で作ったり、新米の炊ける様子を見たりしました。みんなで作ったみそ汁はみそも自分たちの手作りだったので、「おいしいね～。」と言いながらおかわりをして食べていましたよ。

そして、隈之城地区の秋祭りでは、英語で「きらきら星」を歌い、「にじ」のうたは手話で元気いっぱいみんなの前で披露することができました。一つ一つが楽しい思い出になったのかなあと思います。

すみれ →11月のすみれ組さんは、遊びとお遊戯会に向けての練習に努めました。食欲の秋というほどにフードファイターのすみれ組さん。給食のおかわりをたくさんして元気よく過ごせた11月なのでありました。

たんぽぽ→今月はお遊戯会に向けて練習を沢山頑張りました。リハーサルも頑張り、いよいよ本番です。緊張してしまうと思いますが、楽しんで参加してくれたら嬉しいなと思います。元気いっぱいなたんぽぽちゃんたですが、体調を崩さないように、手洗い・うがいに心掛けて過ごしていきたいです。

さくら →一生懸命お遊戯・歌の練習に参加していました。優しく大きな声で歌う！”を意識している子もいました。保育者の声かけに一生懸命応えようとするさくら組さん。リハーサルもとてもよく頑張っていました。

うめ →11月はお遊戯会に向けて練習を頑張りました。ステージで踊ることにも慣れてきて、かわいく踊っていました。友達同士でお話しながら遊ぶようになって微笑ましい光景でした。これからの成長も楽しみです。

もも →戸外が過ごしやすくなり、戸外遊びを沢山楽しむことができました。遊具に登ったり、砂遊びしたりする姿がたくさん見られました。部屋に戻ると「まだ遊び足りない。」と泣くことも。これから寒さが厳しくなりますが、天気のいい日を見つけて戸外遊びを楽しみたいです。